

Cuba commencera ce jeudi l'achat de devises, y compris le dollar



Alejandro gil cuba dollar

La Havane, 3 août (RHC) À partir de ce jeudi 4 août commencera officiellement l'achat de devises à Cuba à un taux de change plus stimulant, a annoncé aujourd'hui Alejandro Gil Fernández, vice-premier ministre et ministre de l'Economie et de la Planification (MEP).

Intervenant dans l'espace Table Ronde, que diffusent la radio et la télévision nationales, il a expliqué que la vente de ces monnaies à la population dans des Cadecas (Maisons de Change) et les établissements bancaires sera bientôt mise en œuvre dans le cadre du rétablissement d'un marché des changes dans le pays.

Il a souligné que l'un des avantages de cette mesure est la légalité de l'accès à un marché où la population et les touristes peuvent vendre à l'État, y compris le dollar américain en espèces.

Selon le Ministre de l'Économie et de la Planification, l'achat de devises était une pièce manquante dans le mécanisme financier de Cuba et que l'on a analysé, dans les conditions de la nation, quelle est la manière la plus cohérente, pratique et objective de progresser dans le rétablissement du marché des changes.

Le Vice-Premier ministre a déclaré qu'il y a aujourd'hui un niveau de devises entrant sur le territoire national qui ne circule pas dans le système financier de l'État, mais sur le marché informel, et que les banques doivent réussir à les faire entrer dans leurs caisses.

Il a souligné que le système de change ne peut pas fonctionner à 1x24 parce qu'il n'y a pas de fonds pour cela; la logique veut qu'il fonctionne sur la base d'un échange et d'un retour sur investissement positif.

Lors de son intervention à la radio et à la télévision, le Ministre a expliqué qu'aujourd'hui, la demande d'achat de devises est très probablement supérieure à l'offre, ce qui est conforme au taux de change.

S'il est plus cher, il y a plus d'incitation à vendre, s'il est moins cher, à acheter, il abonde, mais il ne serait pas responsable ni économiquement ni politiquement de vendre beaucoup plus que ce que l'on va acheter, avec un taux de change bas, et cet écart sera comblé par d'autres revenus.

Le succès est d'avoir une offre de produits en monnaie nationale pour faire en sorte que les gens qui reçoivent des devises étrangères soient motivés pour passer en pesos cubains, a-t-il souligné.

Gil Fernández a précisé que les problèmes de l'économie sont résolus par la production, et non par des mesures monétaires, alors que le taux de change répond à la réalité du pays, au niveau des offres en pesos cubains. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295464-cuba-commencera-ce-jeudi-lachat-de-devises-y-compris-le-dollar>



Radio Habana Cuba